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REQUERIMENTO Nº 1129/2013
 

Requer  informações  da 
Administração  Municipal  sobre  o 
funcionamento  do  Ciep  Angélica 
Sega  Tremocoldi,  no  Jardim  das 
Orquídeas, no ano letivo de 2014, e 
a possibilidade  de transferência  de 
alunos para outra unidade.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores
 

CONSIDERANDO  que  pais  de  alunos  têm  reclamado  que  a 
unidade de ensino em questão não poderá atender alunos da primeira série do  
Ensino Fundamental a partir do próximo ano letivo;

CONSIDERANDO  que,  esses  escolares,  segundo  a  versão 
comentada  na  escola,  é  de  que  eles  irão  estudar  na  Emefei  Carmelina 
Pelegrino Cervone, no Parque Zabani, a partir de 2014;

CONSIDERANDO  que  a  demanda  de  escolares  aumentou 
significativamente com a inauguração do Condomínio Terras de São Pedro, 
formado por blocos de apartamentos e casas térreas, e trouxe centenas de 
pessoas para a região;

CONSIDERANDO que os pais de alunos não estão concordando 
com  a  mudança  proposta,  pois  os  alunos  são  muito  pequenos  para  se 
deslocarem para outra unidade escolar;

CONSIDERANDO que a  Prefeitura  vem construindo  uma nova 
escola  no  bairro  Planalto  do  Sol  II,  mas segundo  informações,  não  ficaria  
pronta para o próximo ano letivo.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
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1º) Diante do exposto, procede a informação de que parte dos 
alunos será transferida para outra unidade escolar a partir  do ano letivo de  
2014?;

 
2º) Se a resposta for positiva, qual é o motivo da transferência 

desses alunos? Quantos escolares e quais séries serão transferidos? Qual a 
unidade que abrigará esse contingente?

3º) Havendo a transferência, como será feito o transporte desses 
alunos?  Poderia  a  Secretaria  de  Educação  optar  por  transferir  para  outra 
unidade alunos maiores, de outras séries, ao invés dos que vão frequentar o  
primeiro ano?

4º) Atualmente, o Ciep Angélica Tremocoldi tem capacidade para 
abrigar quantos alunos e de quais séries? Hoje, a demanda na unidade é de 
quantas vagas?

5º) A escola que vem sendo construída na região tem previsão 
para entrar em funcionamento quando?

5º) Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de outubro de 2.013.

José Antonio Ferreira
“Dr. José”
-vereador – 


